



新家小だより

せんなんしりつしんげしょうがっこう
泉南市立新家小学校

がつごう 12月号 12月号
れいわ ねん 令和3年
がつ にち 11月30日
はっごう 発行

TEL 072-483-2292

こうちょう こ つぎ じゅん いち
校長 木次潤一

2021年も、早いもので12月を迎えようとしています。今年一年は、みなさまにとってどんな一年だったでしょうか。間もなくすると、年末恒例の今年を表す漢字が発表されます。この漢字は、今年の世相を表すものとして一番応募数が多かった漢字が選ばれています。過去に選ばれた漢字を見てみると、昨年は「密」でしたし、前回、前々回のオリンピック開催年には「金」が選ばれています。各ご家庭でも今年の漢字を予想しながら、我が家の漢字を考えてみるのもおもしろいのではないかと思います。



さて、学校では2学期になってから、引渡し訓練、運動会・遠足・修学旅行・学習参観など、保護者のみなさまの協力を得ながら様々な活動を行ってきました。これらの活動や日々の学習を通し

て、子どもたちは少しずつたくましく成長したように感じます。先日の人権講演会の講師である嵯峨根さんも言うておられましたが、人は決して一人では生きていけません。たくさんの人に助けられ、見守られながら、時にはけんかをしたり悩んだりしながら生きています。だから、子どもたちには、人に対して感謝する気持ちと思いやる気持ちを忘れないで生活してほしいと思います。そのためにも、「ありがとう」と「ごめんね」が素直に言えるようにして欲しいと思います。「ありがとう」「ごめんね」という言葉は、たった一言ですが、互いに思い合う、明るく温かい学校生活につながる素敵な言葉となります。新家小学校の子どもたちからたくさん「ありがとう・ごめんね」が聞こえてくることを期待しています。

<チャレンジ・ランニング>

明日、12月1日(水)にチャレンジ・ランニング記録会を行います。昨年度まではマラソン大会として、タイムや順位を目標に取り組んできましたが、このチャレンジ・ランニングでは記録に挑戦することはもちろん、自分の体の調子に合わせて走ることやリズムよく走ることなど、走ることに本来の楽しさや爽快感を、少しでも多くの子どもたちに体感して欲しいという思いで方法を変えて実施することにいたしました。毎朝、本番と同じ5分間走に取り組む子どもたちは、前の日より少し長い距離を走れるように、真剣に練習を積んでいます。明日は、その練習の成果を生かし、自分の持つ力を出し切って記録にチャレンジするとともに、楽しんで走って欲しいと思います。



フィルタリングの設定はできていますか？

冬休みといえばお正月。私の子どもころは、外でこま回しやたこ揚げなどして元気よく遊んだものです。今は、子どもたちの大好きなゲーム(ゲーム機やスマホ等)があって、友達を

誘わなくても一人で遊ぶことができます。そして、ゲームに飽きると、You Tube（13歳未満の利用には保護者による許可が必要）を見る。そのようなバーチャル（仮想空間）の世界や刺激的な映像の世界にどっぷりと浸っていると、知らず知らず言葉遣いが乱暴になる、課金されるサイトなどに迷い込んでトラブルに発展してしまう事例がたくさん報告されています。そうならないために、今のうちに是非、お子さまのゲーム機やスマホ等にフィルタリングをしてあげてください。以前実施した泉南市のスマホアンケート調査によるとフィルタリングしている家庭の割合が約3割だそうです。ゲーム三昧になることは避けたいものですが、せめて安心してゲームを楽しめる環境をつくってあげてください。お願いします。

がつぎようじよてい

【12月行事予定】

日曜	学 校 行 事	PTA行事等
1 水	チャレンジランニング	
2 木		
3 金	チャレンジランニング予備日	
4 土		
5 日		
6 月		
7 火		
8 水	図書返却期間開始(16日まで) 遊び広場しんげ	
9 木		
10 金		
11 土		
12 日		
13 月		
14 火		
15 水	冬休み用図書貸出期間開始(24日まで)	
16 木		
17 金		
18 土		
19 日		
20 月		
21 火	学期末懇談会①(泉台、上村、中村、下村)13:00～	
22 水	学期末懇談会②(ルナ、八幡山、河野、野口、宮)13:00～	
23 木	給食終了・地区児童会・大掃除	
24 金	終業式 下校11:30	
25 土	冬期休業開始 ～1/10(月)	
26 日		
27 月		
28 火		
29 水		
30 木	年末の休業日(学校はお休みしています)	
31 金		

3学期の始業式は1月11日(火)です。

【学校ホームページ】

<http://sennan->

